

Incendie de Quenza-Solaro : la veillée avant un vent fort

Hier, pour la quatrième journée consécutive, c'est sur le feu de Quenza-Solaro que se concentrait l'attention des services de secours et de sécurité des deux départements. Après une nuit de surveillance sans action notable, 255 personnes, 89 véhicules, 2 hélicoptères bombardiers d'eau (HBE), un Canadair et un hélicoptère de commandement étaient engagés sur le chantier. Un commandement à nouveau assuré hier par le colonel Rigot, du SIS 2B, depuis le PC installé mardi devant la mairie annexe de Solaro.

Cette journée a également été marquée par l'arrivée d'un groupe du commando génie feux de forêts (Cogefo), une unité spécialisée des incendies en milieu difficile en provenance du Gard. Les actions spécialisées avec héliportages de personnels se sont accentuées, pendant que Canadair et HBE poursuivaient les opérations de largage. Des services de secours qui sont sur le pied de guerre et l'expression ici n'est pas usurpée. En effet, la tempête Ciara, qui touche déjà le nord de la France, va impacter notre île dans la nuit de dimanche à lundi.

Dans l'après-midi de lundi, le vent de secteur ouest va devenir violent. Dans le courant de la nuit suivante, on attend des rafales de 200 à 220 km/h sur le Cap Corse, 120 à 150 km/h sur la Balagne, 120 à 130 km/h



C'est depuis le PC feu, installé depuis mardi devant la mairie annexe de Solaro, que sont coordonnées les actions des moyens terrestres et aériens. / PHOTO STÉPHANE GAMANT

sur la région bastiaise, 120 à 140 km/h sur le sud et 140 km/h sur la montagne. Les crêtes de la zone du feu de Quenza-Solaro ne seront pas épargnées par ce vent d'ouest qui soufflera fort à très fort au cours de cet épisode qui durera jusqu'à mercredi après-midi.

I. V.